

Un hombre incendia una vivienda propiedad de su exmujer y coloca tres botellas de butano dentro

05/09/2021



El incendio se ha producido en una de las plantas del edificio. | J.C.

Un hombre ha provocado el incendio de su vivienda del edificio 123 de la calle la Paz de Elda y ha huido, al parecer como venganza contra su exmujer, indican fuentes policiales, que tildan este caso como violencia de género. El hombre había colocado a lo largo de la vivienda tres botellas de butano con la goma pinzada para que se escapase el gas con el objetivo de causar el mayor daño posible, según las mismas fuentes. El presunto autor de los hechos se ha entregado en la comisaría de la Policía Nacional minutos después.

La voz de alarma la ha dado una de las vecinas del

edificio al notar un intenso olor a quemado y ver humo salir de las ventanas de la vivienda afectada, la única que ha resultado dañada. Al lugar han acudido rápidamente Policía Local de Elda, Bomberos, Policía Nacional y dos ambulancias, una SAMU y un Soporte Vital Básico.

Los primeros en acceder al edificio han sido cuatro agentes de la Policía Local, que han pedido a los vecinos que permaneciesen en sus hogares hasta que han podido desalojarlos de forma segura. Tres de los agentes han tenido que ser atendidos a causa de la inhalación de humo pero se encuentran bien. Un bombero también ha

tenido que recibir oxígeno por el esfuerzo.



Los Bomberos han tenido que entrar tanto por la puerta principal del edificio como a través del inmueble colindante para aplacar el fuego de manera rápida y eficaz. No han podido acceder por la puerta principal, ya que era blindada y estaba cerrada con llave, por lo que han accedido por el pasillo abriendo un agujero en la pared y se han encontrado, además de las botellas de butano repartidas, numerosos enseres amontonados en el comedor para que ardiesen, según los Bomberos. Agentes de la Policía Local han cortado los accesos tanto a la calle la Paz como a la colindante, Fray Luis de Granada, mientras se extinguía el fuego.

La dueña de la vivienda y expareja del hombre que ha incendiado el piso ha afirmado al llegar a la zona que el supuesto autor del fuego la ha había avisado de que había hecho algo en el edificio "y que se iba a llevar una sorpresa", por lo que ha acudido junto a dos de sus hijas rápidamente. Tras percatarse de lo ocurrido ha tenido que ser atendida por sanitarios ya que ha sufrido un ataque de ansiedad.



Vecinos del edificio afirman que la separación de esta pareja se produjo en verano, hace unos meses, pero que hasta entonces, las peleas eran constantes, además de que el hombre había amenazado con suicidarse en varias ocasiones.

El hombre, que tras incendiar el piso, ha cambiado la cerradura para dificultar el acceso a la vivienda, ha ido a una casa de apuestas y después se ha entregado en la Policía Nacional, por lo que ya ha sido detenido, según fuentes de la Policía Local.

